
Der APV beschließt: 
Der APV beschließt, aufgrund der wenigen eingegangen Wünsche wird das Projekt 
„Einführung eines Bürgerbusses etc.“ zunächst nicht weiter verfolgt. Mit den Verkehrsträgern 
und dem örtlichen Taxigewerbe werden Gespräche über die mögliche Abdeckung der 
gewünschten Fahrtrouten geführt. 


